

EST - Charente Janvier 2012

Le scénario du « retour du Roi Richard » se dessine...



Pour cette troisième édition du festival «Richard Cœur de Lion», devenu biennal, il y aura trois itinéraires, avec trois moyens de transports différents, qui partiront de trois lieux différents, avec trois personnages importants de notre histoire de France, qui feront trois pause-étapes sur 3 régions, „ Vous l'avez bien compris le chiffre trois est un véritable symbole pour cette édition. Pour atteindre cet

objectif, il est prévu ... 4 jours du 2 au 5 août.

Les trois itinéraires partiront simultanément de trois lieux : Château de La Rochefoucauld, Château de Pompadour et St-Etienne de Limoges pour converger vers Châlus, lieu de la mort de Richard Cœur de Lion. Au final vous pourrez participer à des spectacles en trois langues (Français, Anglais et Occitan).

Aux étapes de nuit, des options cinéma de plein air basé sur le thème « Richard Cœur de Lion Star du 7ème art » seront projetées. Le prix sera évidemment de... 3 €.

Les organisateurs de cette manifestation et les acteurs locaux ont souhaité nous présenter ces parcours et plus particulièrement celui qui ira de La Rochefoucauld à Châlus.

L'accueil et le départ se feront du château de La Rochefoucauld : le 2 août défilé dans la commune, bénédiction à la collégiale et départ vers St Sornin, l'après-midi, direction Montbron ; le 3 août, direction le Limousin et la Haute-Vienne avec pour objectif : Les Salles Lavauguyon le matin et Saint-Mathieu l'après-midi, le troisième jour, direction Bourbon le matin et Cussac en soirée et pour terminer Champagnac-la-Rivière le midi et Châlus le soir pour les retrouvailles....

Nous ne manquerons pas de vous tenir informé de l'avancée de ce remarquable et extraordinaire projet qu'il ne faudra pas manquer...